
FORMATO: ACTA DE 

REUNIÓN
Código: GI-FR-010

Macroproceso: 

Direccionamiento Estratégico
Versión: 02

Proceso: Gestión Integrada
Fecha  Aprobación: 

17/09/2013

Consejo De Proyecto 

Curricular
SUBPROCESO:

Administración Ambiental HORA INICIO 8:30am

Acreditación, casso docentes, 

casos estudiantes, varios
HORA FINAL. 10:10am

Sala de Juntas de Decanatura FECHA 27 de marzo de 2017

CARGO O 

REPRESENTACIÓN  

Presidente del Consejo

Área  Básica 

Área  Administrativa

Área Socio Humanística

Representante de los 

estudiantes AA

Representante de los 

estudiantes AA

TIPO VINCULACION

TIEMPO COMPLETO 

OCASIONAL

TIEMPO COMPLETO 

OCASIONAL

TIEMPO COMPLETO 

OCASIONAL

PLANTA

PLANTA

PLANTA

PLANTA

PLANTA

PLANTA
ROZO ÁLVAREZ CARLOS 

YESID

Jhon Sebastián Sierra Garnica

AURA YOLANDA DÍAZ

NOMBRE DEL DOCENTE

Alfonso Pazos Álvarez

Jhon Eduard Aros Rodriguéz

ACTA 010 del 27 marzo de 2017
lunes 27 de Marzo de 2017

PARTICIPANTES

PROCESO:

UNIDAD ACADÉMICA Y/O 

ADMINISTRATIVA:

MOTIVO Y/O EVENTO:

LUGAR:

CONSEJEROS

CARDENAS MANOSALVA 

ILEANA ROMEA

GUZMÁN MEDINA BEATRÍZ 

HELENA

DÍAZ RODRÍGEZ CARLOS

GONZÁLES RAMÍREZ LUISA 

BEATRÍZ

MELO BRITO NADENKA 

BEATRÍZ

PINILLA RIVERA MARIBEL

FIRMA

REY GALINDO RODRIGO

Martín Antonio Gil Molina

INVITADOS

Edgar Sánchez Buendía

FIRMANOMBRE DEL DOCENTE

Tito Gutiérrez Daza



FORMATO: ACTA DE 

REUNIÓN
Código: GI-FR-010

Macroproceso: 

Direccionamiento Estratégico
Versión: 02

Proceso: Gestión Integrada
Fecha  Aprobación: 

17/09/2013

ACTA 010 del 27 marzo de 2017
lunes 27 de Marzo de 2017

N°

1

2

3

4

5

6

7

1

2

3

PASANTIA MONOGRAFIA
PRODUCCION 

ACADEMICA
PROFUNDIZACIÓN

----
INVESTIGACION - 

INNOVACIÓN
EMPRENDIMIENTO ----

DOCENTE DIRECTOR

WILLIAM EVELIO RODRÍGUEZ DELGADO

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM Y ASISTENCIA

CASOS DE ESTUDIANTES

ACREDITACIÓN

APROBACIÓN DE TRABAJOS DE GRADO Y ASIGNACIÓN DE DOCENTE EVALUADOR/ JURADOS

CASOS DOCENTES: ASIGNACIÓN RUBROS CAPACITACIÓN DOCENTES

VARIOS

APROBACIÓN DE PROPUESTAS DE TRABAJO DE GRADO

TEMA

ORDEN DEL DÍA

Las docentes Maribel Pinilla Rivera y Nadenka Melo hacen entrega de sus informes de avances en Acreditación donde

se evidencia el trabajo que han venido adelantando, en respuesta al comunicado hecho por el Coordinador de Carrera

en la pasada sesión de Consejo. Acto seguido, toma la palara el docente Carlos Díaz quién pone en manifiesto los

adelantos que han venido desarrollando en temas de acreditación con los trabajos de grado que los estudiants han

venido adelantando. El docente Díaz se ha comunicado con los demás miebros del equipo para establecer como se ha

desarrollado el proceso en mención e indica que el Profesor Tito ha adelantado el tema:sensibilización derechos y

deberes de los estudiantes y profesores, socialización respecto a bienestar institucional (servicios prestados) queda

dicho que para efectuar esta labor se hace necesario encontrar estudiantes que se interesen en el tema y quieran

elaborar su trabajo de grado abordando estas temáticas. Adicionalmente menciona que con el Profesor Rodrigo Rey se

está adelantando el tema de medición de desempeño de estudiantes de Administración Ambiental en las pruebas Saber

Pro, para ello, también se debe encontrar a un grupo de estudiantes que se interesen en trabajar el tema y que tengan

habilidades cuantitativas y con habilidad para manejar la información. La docente Beatríz está trabajando el tema de

Aulas virtuales juntocon la profesora Maribel Pinilla, quién toma la palabra e indica que se necesitan dos estudiantes que

aborden el tema y recopilen información de docentes que usen aulas virtuales. El docente Carlos Díaz retoma la palabra

para indicar que también se están trabajando adelantos con la profesora Ileana Cárdenas; adicionalmente, se adelantan

avances con la profesora Maribel Pinilla y Alfonso Pazos para trabajar el tema del Plan de Incorporacion Docente. Carlos

díaz toma la batuta de la conversación para decir que en comunicación con la docente Aura Yolanda Díaz ella adelanta

el tema de transparencia en los procesos y protocolos de cumplimiento legal a los procedimientos que se trabajan dentro

del proyecto curricular. Además el docente Martín adelanta el tema de evalucion del desempeño académico de los

estudiantes desde 1 a 10 semestre. Para finalizar. el docente sánchez está trabajando el tema de Egresados, a lo que

responde asintiendo.

Se constató quórum deliberatorio y aprobatorio. A la presente reunión de Consejo Curricular fueron convocados a todos los

integrantes del Consejo de Carrera y se contó con la participación de los siguientes asistentes: Alfonso Pazos, Edgar Sánchez,

Martín Gil, Tito Ernesto Gutiérrez, Sebastián Sierra y Jhon Eduard Aros Rodríguez. Adicionalmente se contó con la

participación de los siguietnes invitados: Ileana Romea Cárdenas, Maribel Pinilla, Carlos Díaz,Luisa Fernanda González y

Nadenka Melo y el estudiante Santiago Aldana.

ACREDITACIÓN

APROBACION PROPUESTAS TRABAJO DE GRADO

3,1 TÍTULO DE LA PROPUESTA DE TRABAJO DE GRADO

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM Y ASISTENCIA

Se toca el tema de Encuentro de Egresados que estaba programado para el 22 de Junio, se propone alargar la fecha 

para Julio de 2017. Se APRUEBA la modificación de la fecha; al momento se cuenta con presupuesto de $3,000,000 

COP. Para finalizar, el docente Carlos Díaz pide que le hagan llegar todas las evidencias que hayan para poder registrar  

en los formatos destinados para esto y cerrar el primer trimestre de adelantos para Acreditación. 

LINA MARÍA TORRES CASTIBLANCO 20131185057

"PROPUESTA DE PROGAMA DE GESTIÓN DE LA HUELLA DE CARBONO EN HUNSTMAN CORPORATION SEDE 

BOGOTÁ"

MODALIDAD DEL TRABAJO DE GRADO

NOMBRE DEL AUTOR CÓDIGO

DIANA CATALINA OLARTE ABAUNZA 20131185041

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El Consejo de Carrera en su sesión 010 de 2017 SUGIERE a las estudiantes

cambio de modalidad a PASANTÍA.
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4

PASANTIA MONOGRAFIA
PRODUCCION 

ACADEMICA
PROFUNDIZACIÓN

----
INVESTIGACION - 

INNOVACIÓN
EMPRENDIMIENTO ----

DOCENTE DIRECTOR

EDGAR EMILIO SÁNCHEZ BUENDÍA

DOCENTE EVALUADOR ASIGNADO

SANDRA GISELLE GUZMAN FRENCH 20121185036

JUAN CAMILO GÓMEZ HERNÁNDEZ 20121185066

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El Consejo de Carrera en su sesión 010 de 2017 APRUEBA el trabajo de grado 

titulado VIABILIDAD TÉCNICA, AMBIENTAL, SOCIAL, FINANCIERA, EN LA UTILIZACIÓN DEL HIDROGEL, EN UN 

CULTIVO DE UCHUVA (PHYSALIS PERUVIANA) DEL MUNICIPIO DE BUENAVISTA - BOYACÁ (COLOMBIA) y 

ASIGNA como docente evaluador a CARLOS DÍAZ RODRIGUEZ.

4,1 TÍTULO DEL PROYECTO

CARLOS DÍAZ RODRIGUEZ

APROBACIÓN DE TRABAJOS DE GRADO Y ASIGNACIÓN DOCENTE EVALUADOR/JURADO

NOMBRE DEL AUTOR CÓDIGO

VIABILIDAD TÉCNICA, AMBIENTAL, SOCIAL, FINANCIERA, EN LA UTILIZACIÓN DEL HIDROGEL, EN UN CULTIVO

DE UCHUVA (PHYSALIS PERUVIANA) DEL MUNICIPIO DE BUENAVISTA - BOYACÁ (COLOMBIA).

MODALIDAD DEL TRABAJO DE GRADO
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5

6

7 VARIOS

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El consejo de Carrera en sesión 010 de 2017 APROBÓ permitir el espacio de 

socialización de la experiencia de movilidad en ésta sesión, además, DETERMINÓ expedir desde el proyecto curricular 

una solicitud al CERI para que haga la gestión pertinente de solicitud a la Universidad Nacional Autónoma de México del 

reporte de notas de las asignaturas cursadas por el estudiante, toda vez, se busca dar celeridad al proceso de 

homologación. 

Comunicación del estudiante SANTIAGO ENRIQUE ALDANA RIVERA código estudiantil 20131185026, quién solicita un 

espacio en el consejo para solializar su experiencia de movilidad efectuada en el semestre 2016-3 en la Universidad 

Nacional Autónoma de México. Adicionalmente solicita AVAL de la inscripción de los espacios académicos de 

profundización como modalidad de grado, toda vez se apruebe por consejo de carrera la validéz de los certificados que 

posee el estudiante para efectuar el debido proceso de homologación de las asignaturas cursadas; toda vez la 

Universidad Nacional Autónoma de México no ha entregado de manera oficial al CERI el certificado de calificaciones.

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El Consejo de Carrera en su sesión 010 de 2017 se da por ENTERADO y solicita a 

los estudiantes ser más específicos en su requerimiento. 

5,1

5,2

CASOS ESTUDIANTES

__________________________________

TITO GUETIERREZ DAZA

     SECRETARIO DEL CONSEJOPRESIDENTE DEL CONSEJO

_______________________________________

ALFONSO PAZOS ÁLVAREZ 

CASOS DOCENTES: ASIGNACIÓN RUBROS CAPACITACIÓN DOCENTES

Comunicación de la Secretaría Académica de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, quién remite 

derecho de petición del estudiante ESTEBAN URREGO URREGO dirigido al Consejo de Facultad, con el fin de remitir el 

caso al Consejo de Carrera y expedir una respuesta.

La secretaria del Proyecto Curricular Soe Arila Castro, pone en manifiesto el caso del estudiante SILVA RIVEROS 

CHRISTIAN ALIRIO identificado con cédula de ciudadanía número 1.233.496.849, código estudiantil 20151185056 del 

proyecto Curricular 185-Administración Ambiental, de la siguiente manera: "que el día 27 de marzo del año en curso 

siendo las 08:15 horas llego un correo de COSINTE-RM jbgarcia@cosinte.com.co, quien COLPENSIONES adjudicó el 

proceso de Prestar los servicios de investigación administrativa para la validación de  las certificaciones. Al confrontar la 

información que nos enviaron por correo y la certificación que adjuntan, con la información que nos registra el Sistema 

de Gestión Académica,  se evidencia que presuntamente no concuerda la información, adicionalmente al verificar la 

firma con el coordinador, indica que no corresponde a la suya."

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El consejo de carrera de Administración Ambiental en sesión 010 de 2017 se da 

por ENTERADO y pone en manifiesto que Bienestar Institucional notificó está adelantando el respectivo seguimiento y 

ha remitido al equipo de  prevención y deserción.

7,3

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El Consejo de Carrera de Administración Ambiental APRUEBA las salidas de 

campo relacionadas y remite al Consejo de Facultad para su analisis y aprobación. Adicionalmente el Consejo AVALA el 

avance propuesto por el docente Gutierrez.

7,4

Comunicación de la Docente LUISA FERNANDA GONZÁLEZ RAMÍREZ CC 52,646,311 quien solicita ante el consejo de

Carrera apoyo económico para participar en la VII CNFERENCIA INTERNACIONAL DE ANÁLISIS DE CICLO DE VIDA

EN LATINOAMÉRICA, CILCA 2017, para participar en la modalidad de póster. El evento se realizará en la ciudad de

Medellín, Colombia del 12 al 15 de junio de 2017. 

Comunicación del docente CARLOS YESID ROZO ÁLVAREZ, quien solicita apoyo económico para asistir al VII

SEMINARIO DE EFICIENCIA ENERGÉTICA, organizado por ANDESCO; el evento se llevará a cabo el Jueves 20 y

viernes 21 de abril del 2017 en la ciudad de Bogotá. 

Comunicación de los estudiantes SARA ELIZABETH GONZÁLEZ MELO código estudiantil 20131185054 y JUAN 

FERNANDO VALLEJO CUELLAR código estudiantil 20131185064, quienes se encuentran desarrollando su trabajo de

grado, titulado: "ESTUDIO DE VIABILIDAD TÉCNICA AMBIENTAL Y ECONÓMICA PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL

PROYECTO DE RECONVERSIÓN TECNOLÓGICA DEL SISTEMA CONVENCIONAL DE ILUMINACIÓN PÚBLICA A

SISTEMA FOTOVOLTÁICO Y LUZ LED, EN EL MUNICIPIO DE GUATAVITA, CUNDINAMARCA" en modalidad de

INVESTIGACIÓN, dirigido por el docente CARLOS DÍAZ ROGRÍGUEZ en el marco del acuerdo 038 de 2015.

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El consejo de Carrera de Administración Ambiental en sesión 010 de 2017

determinó REMITIR la solicitud a la Unidad de Extensión de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas.

Comunicación de la estudiante DIANA ALEJANDRA USAQUÉN HILARION código estudiantil 20052185038, quién  

desea aplicar para el Programa Académico Transitorio como opción de grado regalmentado en el Acuerdo 07 de 2014.

5,3

Comunicación del docente CARLOS YESID ROZO ÁLVAREZ, quien remite dos casos de estudiantes de primer 

semestrequienes no han asistido a las clases programadas con el docente para la asignatura Introducción a la 

Administración Ambiental. DUARTE DUARTE BRYAN CAMILO  código estudiantil 20161185475 y CUBIDES POVEDA 

ANDREA código estudiantil 20162185327

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El consejo de Carrera en sesión 010 de 27 de marzo de 2017 AVALA la solicitud 

de apoyo económico. Así mismo pone en manifiesto que de acuerdo al presupuesto de capacitación docente para el año 

2017, la docente tiene asignado el rubro: $878,116 COP. 

6,1

Comunicación de los Docentes ROGER SMITH ALFONSO, CARLOS YESID ROZO ÁLVAREZ Y MARCO TULIO 

AREVALO, quienes presentan salidas de campo extemporaneas para ser avaladas por Consejo de Carrera y poderlas 

incluir al plan de salidas del semestre 2017-1,  las asignaturas correspondientes al requerimiento son; Introducción al 

Administración Ambiental  (Gr 501 – Marco Tulio Arévalo, Gr. 502 Carlos Yesid Rozo) y Vulnerabilidad y Riesgos  Grupo 

501, del proyecto curricular de Administración Ambiental. Adicinalmente el docente TITO ERNESTO GUTIERREZ DAZA, 

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El Consejo de Carrera de administración Ambiental en sesión 010 de 2017, AVALA 

la solicitud de apoyo económico. Así mismo pone en manifiesto que de acuerdo al presupuesto de capacitación docente 

para el año 2017, el docente tiene asignado el rubro: $878,116 COP. 

6,2

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El Consejo Curricular de Administración Ambiental en su sesión 010 de marzo de 

2017 DETERMINÓ, remitir el caso a la decanatura, para que una vez evaluado el caso se realicen los procedimientos, 

las medidas legales y correctivas a los que haya lugar.

7,1

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El Consejo Curricular de Administración Ambiental en su sesión 010 de marzo de 

2017 DETERMINÓ, dirigir la la Secretaría Académica la copia de la contestación dada al estudiante mediante radicado 

ADMON-AMB-074-017, y RATIFICA la decisión tomada inicialmente.

7,2


